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Ata da 2.281ª Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Castro. 

Aos cinco (5) dias do mês de Agosto, do ano de dois mil e quinze, as dezenove (19) horas e sete (7) 

minutos, na Sala das Sessões da Câmara Municipal, sob a presidência do Vereador Gerson Sutil, 

secretariado pelas Vereadoras Maria de Fátima Barth Antão Castro e Aline Sleutjes Roberto, são 

iniciados os trabalhos, realizando-se a segunda milésima ducentésima octogésima primeira Sessão 

Ordinária desta Câmara Municipal. Ao abrir a presente Sessão, o Senhor Presidente solicitou a todos 

para que em pé entoassem o Hino Nacional. Leitura da ata da Sessão Ordinária anterior, que foi 

aprovada sem restrições. Expediente:- Of. Nº 265/2015, do Senhor Prefeito Municipal, 

encaminhando projeto de lei complementar, para apreciação dos Senhores Vereadores.  Projeto de 

Lei Complementar nº 05/2015, do Senhor Prefeito Municipal, que Institui o tratamento diferenciado 

e favorecido a ser dispensado à microempresa e à empresa de pequeno porte no âmbito do 

Município, na conformidade das normas gerais previstas no Estatuto Nacional da Microempresa e da 

Empresa de Pequeno Porte instituído pela Lei Complementar Federal nº 123 de 14 de Dezembro de 

2006, e suas atualizações.  Projeto de Lei Complementar nº 06/2015, dos Vereadores Aline Sleutjes 

Roberto e José Otávio Nocera, que altera dispositivos da Lei Complementar nº 37/2011. Of. Nº 

203/2015, do Senhor Prefeito Municipal, encaminhando Projeto de Lei para apreciação dos Senhores 

Vereadores. Projeto de Lei nº 88/2015, do Senhor Prefeito Municipal, que Autoriza o Poder Executivo 

Municipal abrir crédito adicional suplementar no valor de R$ 250.000,00 (duzentos e cinquenta mil 

reais), e dá outras providências. Projeto de Lei nº 90/2015, do Vereador Luiz Cezar Canha Ferreira, 

que Nomina de Rua Milton Scheleski de Souza, a Rua, hoje, sem nome, no Bairro Samambaia, 

próximo ao loteamento Mirante da Serra. Projeto de Lei nº 91/2015, do Vereador Paulo Cesar de 

Farias, que Denomina de Escola Municipal Ana Leandrina Godoi, a Escola Municipal do Campo de 

Pedras, na localidade de Pedras, no Município de Castro. Projeto de Lei nº 93/2015, do Vereador 

Paulo Cesar de Farias, que Denomina de Rua Ervino Schulz, a Rua Projetada 1, localizada no Bairro 

Invernada do Matadouro. Projeto de Lei nº 96/2015, do Vereador Luiz Cezar Canha Ferreira, que 

Nomina de Rua Joaquim Donato, a Rua, hoje, denominada Rua “B”, No Bairro Mirante da Serra, nesta 

Cidade. Projeto de Lei nº 97/2015, do Vereador Luiz Cezar Canha Ferreira, que Nomina de Rua 

Deamiro José dos Santos, a Rua, hoje, sem nome, localizada no Bairro Samambaia, próximo ao 

loteamento Mirante da Serra. Projeto de Lei nº 98/2015, do Vereador Luiz Cezar Canha Ferreira, que 

Nomina de Rua Alziro Machado Martins, a Rua, hoje, oficialmente reconhecida como Rua de acesso 

IV, e popularmente denominada de Rua Ribeirão Claro, na Vila Rio Branco. Projeto de Lei nº 99/2015, 

do Vereador Luiz Cezar Canha Ferreira, que Nomina de Rua Elias Barbosa de Ávila, a Rua, hoje, sem 

nome, localizada no Bairro Jardim Social Arapongas. Projeto de Lei nº 100/2015, do Vereador Luiz 

Cezar Canha Ferreira, que Nomina de Rua Valdevina Rodrigues dos Santos, a Rua, hoje, sem nome, 

localizada no Bairro Jardim Social Arapongas. Projeto de Lei nº 102/2015, do Vereador Luiz Cezar 

Canha Ferreira, que Nomina de Rua Maria das Graças Gama Carneiro, a Rua hoje denominada 
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Projetada “G”, no Bairro Jardim São Miguel. Projeto de Lei nº 105/2015, do Vereador Antonio Sirlei 

Alves da Silva, que Nomina de Rua Francisco Roberto Carneiro, a Rua, hoje sem denominação, 

localizada na ligação da Rua Rocha Pombo com a Rua Mariana Marques, paralela a Rua Nossa 

Senhora do Carmo, nesta Cidade. Projeto de Lei nº 108/2015, do Vereador Luiz Cezar Canha Ferreira, 

que Nomina de Rua Délcio Pacheco, a rua, hoje, sem nome, localizada na Colônia Santa Clara. Ofícios 

nº 235, 241, 230, 243, 245, 252, 254 e 257/2015, do Senhor Prefeito Municipal, encaminhando 

projetos de lei para apreciação dos Senhores Vereadores. Projeto de Lei nº 112/2015, do Senhor 

Prefeito Municipal, que Autoriza o Poder Executivo Municipal abrir crédito adicional suplementar no 

valor de R$ 5.600,00 (cinco mil e seiscentos reais), e dá outras providências. Projeto de Lei nº 

113/2015, do Senhor Prefeito Municipal, que Autoriza o Poder Executivo Municipal abrir crédito 

adicional especial no valor de R$ 5.000,00 (cinco mil reais), e dá outras providências. Projeto de Lei 

nº 114/2015, do Senhor Prefeito Municipal, que Cria o Conselho Municipal de Trânsito e Transporte 

de Castro e dá outras providências. Projeto de Lei nº 115/2015, do Senhor Prefeito Municipal, que 

Altera a Lei Municipal nº 1.849/2008, regulamenta o Conselho Municipal de Políticas Públicas sobre 

Drogas – COMUD, bem como o Fundo Municipal de Políticas Públicas sobre Drogas – FUMUD, e dá 

outras providências. Projeto de Lei nº 116/2015 do Senhor Prefeito Municipal, que Aprova o 

Regimento Interno da Junta Administrativa de Recursos de Infrações – JARI no âmbito do Município 

de Castro – Paraná e dá outras providências. Projeto de Lei nº 117/2015, do Senhor Prefeito 

Municipal, que Cria cargos em comissão na estrutura organizacional da Prefeitura de Castro, e dá 

outras providências. Projeto de Lei nº 118/2015, do Senhor Prefeito Municipal, que Autoriza o Poder 

Executivo Municipal abrir crédito adicional suplementar no valor de R$ 15.000,00 (quinze mil reais), e 

dá outras providências. Projeto de Lei nº 119/2015, do Senhor Prefeito Municipal, que Autoriza o 

Poder Executivo Municipal abrir crédito adicional suplementar no valor de R$ 16.800,00 (dezesseis 

mil e oitocentos reais), e dá outras providências. Projeto de Lei nº 120/2015, do Senhor Prefeito 

Municipal, que Autoriza o Poder Executivo Municipal abrir crédito adicional especial no valor de R$ 

75.000,00 (setenta e cinco mil reais), e dá outras providências. Projeto de Lei nº 121/2015, do Senhor 

Prefeito Municipal, que Autoriza o Poder Executivo Municipal abrir crédito adicional suplementar no 

valor de R$ 123.000,00 (cento e vinte e três mil reais), e dá outras providências. Projeto de Lei nº 

122/2015, do Senhor Prefeito Municipal, que Cria o Conselho Municipal de Políticas Públicas de 

Segurança de Castro e dá outras providências. Projeto de Lei nº 123/2015, do Senhor Prefeito 

Municipal, que Autoriza o Poder Executivo Municipal abrir crédito adicional suplementar no valor de 

R$ 9.800,00 (nove mil e oitocentos reais), e dá outras providências. Projeto de Lei nº 124/2015, do 

Senhor Prefeito Municipal, que Institui o “Dia de Castro”. Projeto de Lei nº 125/2015, do Vereador 

Luiz Cezar Canha Ferreira, que Denomina de Rua Ismael de Paula, a Rua, hoje, denominada “F”, 

localizada no Bairro Mirante da Serra. Projeto de Lei nº 126/2015, do Vereador Luiz Cezar Canha 

Ferreira, que Denomina de Rua José de Freitas Castro, a Rua, hoje, denominada projetada “2”, 

localizada no Bairro Invernada do Matadouro, nesta Cidade. Ofícios nº 261, 267 e 266/2015, do 
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Senhor Prefeito Municipal, encaminhando projetos de lei para apreciação dos Senhores Vereadores. 

Projeto de Lei nº 127/2015, do Senhor Prefeito Municipal, que Autoriza o Poder Executivo Municipal 

abrir crédito adicional suplementar no valor de R$ 40.000,00 (quarenta mil reais), e dá outras 

providências. Projeto de Lei nº 128/2015, do Senhor Prefeito Municipal, que Autoriza o Poder 

Executivo Municipal abrir crédito adicional suplementar no valor de R$ 700,00 (setecentos reais), e 

dá outras providências. Projeto de Lei nº 129/2015, do Senhor Prefeito Municipal, que Concede 

ampliação de prazo ao Estado do Paraná para cumprimento dos encargos previstos na Lei nº 

2509/2012. Projeto de Lei nº 130/2015, dos Vereadores José Otávio Nocera, Antonio Sirlei Alves da 

Silva, Herculano da Silva, Paulo Cesar de Farias e Regiane Batista Severino, que Denomina de Dr. 

Sidney Joel Iucksch o Plenário da Câmara Municipal de Castro. Projeto de Lei nº 131/2015, dos 

Vereadores Antonio Sirlei Alves da Silva, Luiz Cezar Canha Ferreira e Paulo Cesar de Farias, que 

Denomina as ruas de nº 01 a nº 40, respectivamente, como Ruas, Ricardo Nardi Cardoso, José Elizeor 

Priotto, Umberto Pinto de Oliveira, Iran de Mario Christóforo, Maria Darmoris Swiech, Valdir 

Bannach, Dr. Conrado Caetano Erichsen, Luan Carlos Ribeiro Alves, Atalípio Ribas de Castro, Amilton 

Bueno, Albino Goltz, José Antonio Mara, Flavio Faria de Albuquerque, Adair Pedroso de Oliveira, 

Lenir Lopes Sidor, Barão do Monte Carmelo, Conselheiro Laurindo Abelardo de Brito, Jocelil de 

Oliveira Barbosa, Max Flugel, Lourdes Ciecielski Mileski, Antonio Mileski, Adão Libório Ratuchene, 

Lauro Marcondes Ramos, Estanislau Cardoso de Gusmão, Roselys Velloso Roderjan, Idalina Bueno de 

Magalhães, Cecília de Quadros Dal Col, Catarina Hazelski Antunes, Emílio de Menezes, Francisco Silva 

Canha, Alferes João José da Fonseca, Presidente Getúlio Vargas, Franciso João Ziarecki, Erich Karl 

Quast, David Antonio da Silva Carneiro, Benedito Pantaleão de Camargo, Diogenes de Azambuja, 

Rafaelli Hurla Pinto, Geniplo Marcondes Carneiro Junior e Odetinha do Rosário de Lima Almeida, 

localizadas no Bairro Jardim Alvorada. Ofícios nº 276 e 278/2015, do Senhor Prefeito Municipal, 

encaminhando projetos de lei para apreciação dos Senhores Vereadores. Projeto de Lei nº 132/2015, 

do Senhor Prefeito Municipal, que Dispõe sobre a instituição e funcionamento da Feira de Arte e 

Artesanato do Município de Castro e dá outras providências. Projeto de Lei nº 133/2015, do Senhor 

Prefeito Municipal, que Autoriza o Poder Executivo a contratar com a Companhia Paranaense de 

Energia – COPEL a realização de obra. Projeto de Lei nº 134/2015, do Vereador Presidente Gerson 

Sutil, que Declara de Utilidade Pública o Rotary Club de Castro. Projeto de Lei nº 135/2015, do 

Vereador Joel Elias Fadel, que Nomina de Rua Gustavo Arnoldo Augustat, a rua popularmente 

conhecida como “Rua Poço Grande”, localizada na Vila Santa Cruz. Ofícios nº 215 e 216/2015, do 

Senhor Prefeito Municipal, encaminhando os Projetos de Lei nº 85, 57, 41, 62, 72, 73, 75, 76, 77, 78, 

79, 80, 81, 82, 83, 84, 86 e 87/2015, aprovados pelos Vereadores desta Casa, e devidamente 

sancionados como Leis Municipais do número 3110 ao número 3127/2015 respectivamente.  Of. Nº 

242/2015, do Senhor Prefeito Municipal, solicitando a devolução do Projeto de Lei Complementar nº 

02/2014, devido ao seu encerramento.  Of. Nº 258/2015, do Senhor Prefeito Municipal, solicitando a 

devolução do Projeto de Lei nº 33/2015. Of. Nº 101/2015, do Senhor Prefeito Municipal, que, em 
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atenção ao Requerimento nº 90/2015, solicitando informações referentes ao Concurso Público nº 

01/2015, realizado pela Empresa Sawabona Concursos e Capacitação, neste Município, encaminha a 

documentação solicitada. Of. Nº 239/2015, do Senhor Prefeito Municipal, que em resposta ao 

Requerimento nº 58/2015, solicitando informações referentes à horas extras de funcionários 

municipais lotados na Secretaria Municipal de Esportes, encaminha planilha de horas extras 

trabalhadas pelos servidores da referida Secretaria nos últimos doze (12) meses. Of. Nº 077/2015, do 

Senhor Prefeito Municipal, encaminhando Balancete Financeiro do Executivo Municipal, referente ao 

mês de Junho do corrente ano. Of. Nº 220/2015, do Senhor Prefeito Municipal, encaminhando as 

informações solicitadas pelo Requerimento nº 082/2015, referente ao pedido de informações sobre 

ofícios do Observatório Social de Castro, informando que todos os ofícios desta entidade foram 

respondidos através dos ofícios nº 122, 167, 038, 130, 219, 205, 201, 161 e 195/2015. Of. Nº 

238/2015, do Senhor Prefeito Municipal, em resposta ao Ofício nº 290/2015 desta Casa, que solicita 

informações sobre questionamentos realizados pelo Observatório Social ao Poder Executivo, junto 

ao Of. Nº 07/2015, encaminhando cópia dos ofícios nº 130, 220 e 223/2015, prestando as 

informações solicitadas pelo Observatório Social de Castro. Of. Nº 009/2015, do Secretário Municipal 

de Gestão Pública e Planejamento, encaminhando as informações solicitadas para estudo do Projeto 

de Lei nº 46/2015. Of. Nº 028/2015, do Secretário Municipal da Fazenda, que, em resposta ao 

Requerimento nº 99/2015, solicitando informações sobre ofícios do Observatório Social de Castro, 

informa que o ofício nº 91/2015 foi reportado ao referido Observatório, através do Ofício nº 

024/2015. Of. Nº 057/2015, da Diretora Municipal de Meio Ambiente (DMMA), que, em resposta ao 

Requerimento nº 96/2015, solicitando informações sobre instalação de poço artesiano na localidade 

de Campina do Elias, informa que a perfuração do poço artesiano naquela localidade está prevista 

para o ano de 2015, bem como a implantação de rede de distribuição e reservatório, conforme 

solicitação do Senhor Prefeito. Of. Nº 077/2015, do Secretário Municipal da Saúde, encaminhando 

planilha contendo o quantitativo dos internamentos diários no Hospital Anna Fiorillo Menarim, entre 

os meses de Janeiro a Maio do corrente ano. Ofício nº 018/2015, do Secretário Municipal da Saúde 

que, em resposta à Indicação nº 135/2015, que indica sugestão para cadastro e capacitação de 

voluntárias “Doula” (monitora, assistente ou acompanhante de parto), agradece a sugestão e 

informa que será estudada a viabilidade de tal ação junto à equipe gestora daquela Secretaria para, 

quem sabe, num futuro próximo se possa viabilizá-la. Of. Nº 078/2015, da Secretária Municipal de 

Obras e Serviços Públicos, referente à Indicação nº 134/2015, que diz respeito à providências quanto 

ao lixo em beira de estrada, sentido Terra Nova/Castro, encruzilhada que  segue para a Associação 

Atlética do Banco do Brasil (AABB), encaminhando parecer informando que o referido local foi 

parcialmente limpo, mencionando que será encaminhada cópia da referida indicação ao 

Departamento de Fiscalização, para notificação ao proprietário do imóvel, para que tome as devidas 

providências. Correspondência do Superintendente da Unidade Industrial de Carnes – ALEGRA 

FOODS, agradecendo voto de congratulações recebido, referente ao primeiro lote de produtos da 
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marca ALEGRA FOODS, destinado ao mercado externo. Convite do Senhor Prefeito Municipal de 

Castro, através da Secretaria Municipal da Família e Desenvolvimento Social, para participar da X 

CONFERÊNCIA MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL, em data e local que especifica. Balancete 

Financeiro desta Câmara Municipal, referente ao mês de Junho de 2015, apresentado pela 

Contadora desta Casa. Requerimento nº 104/2015, do Vereador Antonio Sirlei Alves da Silva, com 

apoio dos demais Vereadores, que Requer Voto de sentido pesar pelo falecimento da Senhora 

Estefania V. Pejanoski. Requerimento nº 105/2015, do Vereador Antonio Sirlei Alves da Silva, com 

apoio dos demais Vereadores, que Requer Voto de sentido pesar pelo falecimento do Senhor Juracy 

Alves. Requerimento nº 106/2015, da Vereadora Aline Sleutjes Roberto, que Requer seja oficiado ao 

Prefeito Municipal e ao Secretário Municipal de Saúde, solicitando informações quanto ao posto de 

Saúde da Vila Rio Branco. Requerimento nº 108/2015, do Vereador Presidente Gerson Sutil, que 

Requer Voto de Congratulações ao Frigorífico Irmãos Nuzda, pelos 20 anos de existência. 

Requerimento nº 109/2015, do Vereador Joel Elias Fadel, que Requer seja oficiado ao Prefeito 

Municipal, solicitando intercessão junto ao Superintendente Regional do DER, sugerindo a colocação 

de semáforo na rotatória do Contorno Sul, localizada nas proximidades do Cemitério Municipal Frei 

Mathias. Requerimento nº 110/2015, dos Vereadores Herculano da Silva e Luiz Cezar Canha Ferreira, 

que Requerem seja oficiado ao Prefeito Municipal e ao Secretário Municipal de Infraestrutura e 

Logística, solicitando informações sobre a falta de placas indicativas de nomes de rua, nesta Cidade. 

Indicação nº 136/2015, da Vereadora Aline Sleutjes Roberto, que Indica ao Prefeito Municipal e ao 

Secretário Municipal de Saúde, a necessidade de implantação do Programa Farmácia Solidária, no 

Município de Castro. Indicação nº 137/2015, do Vereador Presidente Gerson Sutil, que Indica ao 

Prefeito Municipal e ao Secretário Municipal de Saúde, a necessidade urgente de reforma nas 

Unidades de Saúde das localidades de Quebrada Funda e São Luis dos Machados, neste Município. 

Indicação nº 138/2015, do Vereador Luiz Cezar Canha Ferreira, que Indica ao Prefeito Municipal, a 

necessidade da retirada de restos de bloquetes da Rua Iereni Malherbi Signori, Vila Santa Cruz. 

Indicação nº 139/2015, da Vereadora Regiane Batista Severino, que Indica ao Prefeito Municipal e a 

Coordenadoria Municipal de Segurança Pública, a necessidade de um novo estudo para sinalização 

no cruzamento entre as Ruas Francisco de Assis Andrade, Cruz Machado e Jerônimo Cabral Pereira 

do Amaral. Indicação nº 140/2015, do Vereador Itari Cropolato, que Indica à Secretária Municipal de 

Obras e Serviços Públicos, a necessidade de iluminação pública no Bairro Pinheiro Seco, neste 

Município. Indicação nº 141/2015, do Vereador Vereador Itari Cropolato, que Indica ao Prefeito 

Municipal e ao Secretário Municipal de Gestão Pública e Planejamento, a necessidade de 

implantação de torres de internet e telefonia móvel nos Distritos de Socavão, Abapan e Guararema. 

Indicação nº 142/2015, do Vereador José Otávio Nocera, que Indica ao Secretário Municipal de 

Infraestrutura e Logística, a necessidade de manutenção na Rua Alberto Gonçalves, Vila Santa Cruz. 

Indicação nº 143/2015, do Vereador José Otávio Nocera, que Indica ao Secretário Municipal de 

Infraestrutura e Logística, a necessidade de colocação de bueiro na Rua Henrique Schultz, Jardim 
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Primavera II. Indicação nº 144/2015, do Vereador Herculano da Silva, que Indica ao Prefeito 

Municipal e ao Secretário Municipal de Infraestrutura e Logística, reiterando a Indicação nº 

209/2014, referente ao asfaltamento nas ruas do Bairro Pandorf I. Esgotada a matéria para o 

expediente, fez uso da tribuna pelo tempo de dez (10) minutos a Vereadora Aline Sleutjes Roberto, 

inscrita para o pequeno expediente, discorrendo sobre o trabalho desenvolvido pelos Vereadores 

durante o período de recesso do mês de Julho; sobre a função do Legislativo; sobre o caráter 

experimental da realização das Sessões Ordinárias à noite sem qualquer custo de pagamento de 

horas extras aos Vereadores e funcionários; sobre a função fiscalizadora dos Vereadores; o que é o 

recesso Legislativo; e, sobre a descrença dos cidadãos nos políticos, convidando a todos para que 

participem das sessões e audiências públicas para inteirar-se do que ocorre e possam acompanhar 

mais de perto o trabalho do Vereador. Não havendo mais Vereador inscrito para o pequeno 

expediente, procedeu-se a chamada, constando-se a presença de todos os Vereadores. Havendo 

número legal, passou-se para a ordem do dia, ocasião em que o Senhor Presidente encaminhou os 

Projetos de Lei Complementar nº 05 e 06/2015 e os Projetos de Lei nº 88, 90, 91, 93, 96, 97, 98, 99, 

100, 102, 105, 108 e do nº 112 ao nº 135/2015, bem como o Ofício nº 009/2015, referente ao 

Projeto de Lei nº 46/2015 para que os Senhores Membros das Comissões Permanentes emitissem 

seus pareceres, nomeando o Vereador Herculano da Silva, como Membro ad hoc da Comissão 

Permanente de Constituição e Justiça para emissão de parecer aos projetos de lei nº 91, 93 e 

131/2015 e os Vereadores Aline Sleutjes Roberto, Itari Cropolato e Maria de Fátima Barth Antão 

Castro como Membros ad hoc da mesma Comissão, para emitir parecer ao Projeto de Lei nº 

130/2015. Requerimento dos Senhores Vereadores solicitando a dispensa das exigências 

regimentais, para que sejam discutidas e votadas na sessão de hoje as matérias constantes da ordem 

do dia, baseados no artigo 138, parágrafo 8º do Regimento Interno desta Casa (Projetos de Lei nº 

186/2014, 46, 88, 90, 91, 93, 96, 97, 98, 99, 100, 102, 105, 108, 125, 126, 131 e 134/2015), assinado 

por dez (10) Vereadores. Discussão e votação única do Projeto de Lei nº 186/2014, com pareceres 

favoráveis dos Membros das Comissões Permanentes de Constituição e Justiça e Finanças e 

Orçamento, em discussão usou da palavra a Vereadora Aline Sleutjes Roberto, manifestando que, 

embora os pareceres sejam favoráveis ao projeto e que está dentro da legalidade, diz votar favorável 

ao mesmo, mas com preocupação, pois sabe-se que o valor do salário dos dentistas de Castro é bem 

abaixo da média não só na nossa região  mas no Estado do Paraná, ressaltando que também a 

Constituição Federal prevê que o cirurgião dentista deveria ganhar como um médico e isto não 

acontece aqui em Castro, disse ser praticamente um terço (1/3) do valor; e mencionou acreditar que 

seja de grande valia que o Município repense e verifique a possibilidade de incorporá-lo ao salário, 

visto que há muitos anos eles tem recebido esta gratificação e, na verdade eles acabaram já 

incorporando na sua vida, no seu dia a dia, no seu gasto familiar. A Vereadora Maria de Fátima Barth 

Antão Castro disse que gostaria que o Executivo se sensibilizasse com a classe e incorporasse essa 

reivindicação da mesma ao piso no plano de cargos e salários porque realmente a reivindicação deles 
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é justa, ressaltou. Disse que também espera que o Executivo tenha um olhar diferenciado sobre esta 

questão. O Vereador José Otávio Nocera informou que já houve uma reunião com alguns membros 

do Conselho Odontológico e o Secretário de Saúde e, pelo que se sabe o Senhor Prefeito, com a 

revogação dessa lei, a Lei nº 2.114/2009, vai incorporar esses vinte por cento (20%) ao salário dos 

dentistas, citou que não vai haver impacto nenhum, ficando os mesmos custos para a prefeitura. 

Então, desde que ele falou em reunião, ele que cumpra o que foi dito, ressaltou. O Vereador Joel 

Elias Fadel, concordando, exemplificou mencionando a medida tomada por funcionários de uma 

empresa em que estes entraram com uma ação na justiça e ganharam uma reivindicação 

semelhante. Encerrada a discussão, e, após em votação, o projeto de Lei nº 186/2014 foi aprovado 

por unanimidade. Discussão e votação única do Projeto de Lei nº 46/2015, com Emenda Supressiva 

apresentada pelos Membros das Comissões Permanentes de Constituição e Justiça e Finanças e 

Orçamento, e pareceres favoráveis dos Membros das referidas Comissões com a emenda, em 

discussão e após em votação, a emenda foi aprovada por unanimidade. Em discussão o Projeto de Lei 

nº 46/2015, com a emenda, fez uso da palavra a Vereadora Aline Sleutjes Roberto dizendo que em 

reunião anterior, com o Vice-Prefeito, em discussão dos termos utilizados, procurou depois, para ver 

realmente quais seriam as alterações e verificou que estas seriam com relação à nomenclatura, disse 

que antigamente se utilizavam alguns Departamentos e alguns Conselhos que hoje já não existem, 

então está se adequando à nomenclatura da atual gestão. E, em questão da inscrição do Livro 

Tombo, que a dúvida era se promovido o processo, a partir do momento da instauração dele já era 

efetivamente o tombo daquele prédio ou daquela quadra enfim, mas disse ver que não tem 

problema essa sugestão da Comissão em relação a suprir porque praticamente a redação é a mesma, 

não atrapalha o andamento do projeto e, portanto disse ser favorável. Encerrada a discussão, e, após 

em votação, o Projeto de Lei nº 46/2015 foi aprovado por unanimidade, com a emenda. Discussão e 

votação única do Projeto de Lei nº 88/2015, com parecer favorável dos Membros das Comissões 

Permanentes de Constituição e Justiça e de Finanças e Orçamento, em discussão usou da palavra a 

Vereadora Aline Sleutjes Roberto que se manifestou favorável ao projeto de lei, tendo em vista que 

há muitos anos se procedia de forma a economizar o ano inteiro e no final do ano verificava-se toda 

a sobra financeira do orçamento do legislativo e repassava-se para o Executivo para pagar o décimo 

terceiro (13º) na folha de pagamento e dessa forma a população não conseguia verificar benefício 

nenhum em relação ao orçamento do legislativo, mas, graças ao grande trabalho do Presidente desta 

Casa que conseguiu entrar num consenso com o Executivo, hoje, por exemplo, esses duzentos e 

cinquenta mil reais (R$ 250.000,00) estão sendo destinados ao licenciamento ambiental dos nossos 

dois (2) distritos industriais, trazendo mais empresas, mas geração de empregos, de renda e recursos 

para o nosso Município, bem como a confecção de meios fios para tantas ruas que passarão por um 

processo de pavimentação, esse dinheiro é do Legislativo, destacou. Hoje o Legislativo consegue 

visualizar e verificar que sua sobra de recursos está sendo utilizada em coisas que nós estamos 

vendo, vivenciando e muitas vezes ajudando a escolher o local para utilizar essa sobra. Parabenizou o 
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Senhor Presidente e Vereadores que estiveram aqui no ano passado e este ano discutindo essa 

questão do orçamento do Legislativo e disse acreditar que nós estamos no caminho certo para ser 

realmente um órgão independente que possa servir como apoio e como auxílio nesses casos, mas 

que seja independente nas situações de decisões e escolha do caminho que nós queremos para 

Castro. Encerrada a discussão, e, após em votação, o Projeto de Lei nº 88/2015 foi aprovado por 

unanimidade. Em seguida, o Senhor Presidente, devido ao grande número de projetos a serem 

deliberados e tendo em vista que todos os projetos de denominação de ruas receberam pareceres 

iguais e favoráveis das Comissões Permanentes, sugeriu fossem os mesmos votados 

englobadamente. Sendo acatada a sugestão, passou-se a discussão e votação única dos Projetos de 

Lei nº 90, 91, 93, 96, 97, 98, 99, 100, 102, 105, 108, 125, 126 e 131/2015, com parecer favorável dos 

Membros da Comissão Permanente de Constituição e Justiça, os quais em discussão, e após em 

votação, foram aprovados por unanimidade. Discussão e votação única do Projeto de Lei nº 

134/2015, com parecer favorável dos Membros da Comissão Permanente de Constituição e Justiça, 

em discussão usou da palavra a Vereadora Aline Sleutjes Roberto, parabenizando o Senhor 

Presidente por esta iniciativa, enaltecendo o trabalho que esta entidade realiza e os benefícios que 

esta lei trará ao Rotary Club de Castro. Encerrada a discussão, e, após em votação, o Projeto de lei nº 

134/2015, foi aprovado por unanimidade. Discussão e votação única dos Requerimentos nº 104, 105, 

106, 108, 109 e 110/2015, os quais em discussão e após em votação, foram aprovados por 

unanimidade. 1ª discussão e votação do Projeto de Lei Complementar nº 02/2013, com pareceres 

dos Membros das Comissões Permanentes de Constituição e Justiça e de Finanças e Orçamento 

solicitando que o mesmo seja reencaminhado ao Poder Executivo para que providencie as alterações 

e adequações necessárias, após verificar a viabilidade do mesmo. Sendo acatada a solicitação pelo 

Senhor Presidente, este retirou o Projeto de Lei Complementar nº 02/2013 da ordem do dia e o 

encaminhou à Secretaria desta Casa para que se proceda ao solicitado. 1ª discussão e votação do 

Projeto de Lei nº 236/2014, com pareceres dos Membros das Comissões Permanentes de 

Constituição e Justiça e de Finanças e Orçamento solicitando seja oficiado ao Senhor Prefeito 

Municipal, para que se manifeste sobre a proposta contida no referido projeto, tendo em vista o 

cumprimento das doações efetuadas pelas Leis Municipais nº 2873/2014 e 2874/2014. Sendo 

acatada a solicitação pelo Senhor Presidente, este retirou o Projeto de Lei nº 236/2014 da ordem do 

dia e o encaminhou à Secretaria desta Casa para que se proceda ao solicitado. 1ª discussão e votação 

do Projeto de Lei nº 119/2015, com pareceres dos Membros das Comissões Permanentes de 

Constituição e Justiça e de Finanças e Orçamento solicitando seja oficiado ao Senhor Prefeito 

Municipal, pedindo informações para melhor estudo deste projeto. Sendo acatada a solicitação pelo 

Senhor Presidente, este retirou o Projeto de Lei nº 119/2015 da ordem do dia e o encaminhou à 

Secretaria desta Casa para que se proceda ao solicitado. Não havendo mais matéria a ser deliberada 

na ordem do dia e antes de deixar livre o uso da palavra, o Senhor Presidente lembrou aos Senhores 

Vereadores da Sessão Solene de entrega de Títulos de Cidadã Benemérita de Castro à Senhora Glaci 



2221 
 

Ribas Lopes e Cidadão Benemérito de Castro ao Senhor Dr. Lauro Lopes, que ocorrerá no dia treze 

(13) de Agosto, às dezenove (19) horas,  na Sala das Sessões desta Casa. Em seguida, ficou livre o uso 

da palavra e fizeram uso da mesma as Vereadoras Aline Sleutjes Roberto, Maria de Fátima Barth 

Antão Castro e o Vereador José Otávio Nocera. Não havendo mais Vereador querendo manifestar-se, 

o Senhor Presidente, agradecendo a presença e colaboração de todos e convocando os Senhores 

Vereadores para a próxima Sessão Ordinária, a realizar-se dia doze (12) de Agosto, as dezenove (19) 

horas, encerrou a presente Sessão. E, para constar, eu, Maria de Fátima Barth Antão Castro, 

determinei fosse lavrada a presente ata, que vai assinada pelo Senhor Presidente e Vereadores 

presentes. 

 

 

 

 


